

## Lunes 19 octubre LA PALMA - BUENOS AIRES

Presentación en el aeropuerto 2 horas antes de la salida para trámites de facturación y embarque. Salida del vuelo hacia Madrid y en conexión hasta Buenos aires. Noche a bordo.

## Martes 20 Octubre BUENOS AIRES (D, A)

Llegada a Buenos Aires, recogida de equipaje y encuentro con la guía local para comenzar la visita a la zona Norte de la ciudad. Allí descubriremos la belleza y maravillas de Buenos Aires, como la Avenida 9 de julio (la avenida más ancha del mundo), el Congreso Nacional, la Catedral Metropolitana, al lado de la Casa de Gobierno, "Casa Rosada", en la zona de la "Plaza de Mayo". Admiraremos el Teatro Colón, uno de los teatros de ópera más importantes de América Latina, y la zona de Puerto Madero. Almuerzo en un restaurante de carne argentina. Traslado al Hotel para hacer el check-in a las 15:00 hrs. Resto del día libre para disfrutar de la ciudad. **Cena libre.** Alojamiento.



## Miércoles 21 Octubre BUENOS AIRES (D, A)

Desayuno. A las 10:00 hrs salida hacia la Estancia Santa Susana, que atesora buena parte de la tradición argentina. Su extensión es de 1200 hectáreas y están dedicadas en su mayoría a la explotación agrícola. Al llegar, nos recibirán con un baile de folklore y degustación de empanadas. A continuación, tiempo libre para recorrer las instalaciones, paseos en carroajes y disfrutar del show de danzas tradicionales, y las habilidades del gaucho en una muestra de destreza criolla. Almuerzo con bebidas incluidas. Alrededor de las 18:00 hrs regreso al hotel. **Cena libre.** Alojamiento.

## Jueves 22 Octubre BUENOS AIRES – EL CALAFATE (D, C)

Desayuno y traslado al aeropuerto para facturar y volar con destino a Calafate. Traslado al hotel. Registro en el hotel y tiempo libre. (**Almuerzo no incluido**). El hotel se encuentra en una zona céntrica cerca de restaurantes y bares. Por la tarde saldremos en 4x4 hacia los balcones de Calafate, apreciando el paisaje de la zona arqueológica. Llegada al mirador y tiempo para disfrutar de las vistas. Luego, traslado al refugio y cena. Regreso al hotel alrededor de las 21h30. Alojamiento.



## Viernes 23 Octubre EL CALAFATE (Perito Moreno) (D, A, C)

Desayuno. Salida para visitar el glaciar Perito Moreno, en el Parque Nacional Los Glaciares. Este parque ha sido declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Al llegar al parque realizaremos el embarque en el puerto Bajo de las sombras por el Lago Rico, que permite apreciar los témpanos provenientes de las paredes de hielo de este glaciar. Esta excursión tiene una duración aproximada de una hora y brinda la posibilidad de observar con una perspectiva totalmente diferente las impresionantes paredes del glaciar Perito Moreno y sus continuos derrumbes. Regreso al puerto y continuación hacia el mirador del glaciar. Tiempo libre para recorrer las pasarelas. Almuerzo con vista sobre el glaciar. Al regresar a la ciudad o antes de la visita al Parque Nacional, visitaremos el Museo Glaciarium (con entrada incluida). Glaciarium es único en América Latina en su estilo y concepto, e invita a conocer más a fondo todo lo que los glaciares esconden. Cena en restaurante. Alojamiento.

## Sábado 24 Octubre EL CALAFATE (Chaltén) (D, A, C)

Desayuno. Traslado en guagua al Chaltén. Reservado hasta hace pocos años a escaladores y expedicionarios, El Chaltén, al pie del mítico monte Fitz Roy, continúa siendo uno de los espectáculos más hermosos y esperados por los viajeros que acuden a la Patagonia austral. Para llegar a El Chaltén debemos recorrer unos 220 Km. desde El Calafate, bordeando el Río La Leona, y los Lagos Argentino y Viedma, así



Iguazú y traslado al hotel en Foz de Iguazú. Cena y alojamiento.

como el Glaciar Viedma. Llegaremos a esta magnífica villa turística en la que disfrutaremos de una experiencia fascinante. Quien lo desee, puede realizar una caminata por los senderos del parque nacional, acompañados por el guía. Almuerzo en restaurante **local**. Tiempo libre para recorrer esta pequeña villa. Por la tarde, regreso al hotel. Cena y alojamiento.

### Domingo 25 Octubre EL CALAFATE – IGUAZÚ (D, C)

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para volar con destino Puerto Iguazú, vía Buenos Aires. (**Almuerzo no incluido**). Llegada a Puerto



Iguazú y traslado al hotel en Foz de Iguazú. Cena y alojamiento.

### Lunes 26 Octubre IGUAZU (Cataratas lado Brasil) (D,A,C)

Desayuno y salida alrededor de las 08:00 hrs. para visitar el parque Nacional Foz do Iguazú. Una vez dentro del Parque, con una superficie total de 175.000 hectáreas, que alberga innumerables especies de animales y vegetales, podremos admirar las impresionantes vistas panorámicas. Frente al salto Floriano, se encuentra un bonito mirador, al que podrán acceder a través de un elevador. Almuerzo en el restaurante del parque. Despues del almuerzo, visita al parque de Aves. Al finalizar, regreso al hotel. Cena y alojamiento.

### Martes 27 Octubre IGUAZU (Cataratas lado Argentina) (D,A,C)

Desayuno y salida a las 08:00 hrs para hacer la visita de día entero a las cataratas lado argentino. El Parque lleva el nombre del río, que en idioma guaraní significa "Agua Grande". Dentro del Parque veremos las majestuosas "Cataratas del Iguazú", con sus más de 275 saltos, que oscilan entre 30 y 80 metros de altura. Entrada al parque para coger el Tren Ecológico de la Selva, diseñado especialmente para preservar el ecosistema. Une tres estaciones: "Centro de visitantes", "Cataratas" y "Garganta del Diablo". En cada estación se inicia el recorrido de cada circuito.

El Circuito Superior recorre el área superior de los saltos Dos Hermanas, Chico, Ramírez, Bossetti, Adán y Eva, Bernabé Méndez, y finaliza en el Mbiquá. La visita dentro del parque abarca el Circuito Inferior, que tiene un recorrido de 1.700 m y cuenta con 8 miradores de mayor atractivo. La excursión continúa con el traslado en tren a Puerto Canoas, recorriendo 3 km y bordeando el Río Iguazú Superior. A continuación, iniciaremos el tour de la gran aventura. En vehículos 4 x 4 todo terreno emprenderemos la aventura de recorrer 12 km por la selva misionera, contemplando y conociendo las diversas especies de flora y fauna. Al llegar a Puerto Macuco, nos embarcaremos en lanchas zodiac y navegaremos por los rápidos del Iguazú inferior hasta introduciéndonos en el cañón de la Garganta del Diablo. Luego, nos dirigiremos al Salto San Martín y Tres Mosqueteros para darnos un baño en las Cataratas. Finalmente se desembarca frente a la Isla San Martín. Duración: 1 hora 45 min. Almuerzo en restaurante del parque. Al salir del Parque, visitaremos el Hito de las 3 fronteras, donde confluyen el Río Paraná y el Río Iguazú. Ahí se juntan las fronteras de Argentina, Paraguay y Brasil, donde se pueden apreciar los tres países. Cena y alojamiento.



### Miércoles 28 Octubre PUERTO IGUAZU - BUENOS AIRES (D,A)

Desayuno. Traslado al aeropuerto para volar con destino a Buenos Aires. A la llegada, Almuerzo en Restaurante. Luego visitaremos la zona Norte de la ciudad, el barrio de Palermo Soho, con sus bares y tiendas de diseño, arte callejero y vistosos murales. Fin del tour y traslado al hotel. **Cena libre**. Alojamiento

### Jueves 29 Octubre BUENOS AIRES (D, A, C)

Desayuno y salida a las 09:00 hrs para visitar la zona sur de la ciudad. En esta visita recorreremos los Barrios de La boca, con una parada en la calle Caminito, para apreciar el arte callejero que la convierte en un museo al aire Libre. Tiempo libre para visitar el Museo de la pasión boquense (entrada no incluida) o el Museo Quinquela Martín. Seguiremos hacia el Barrio de San Telmo, casco histórico de la ciudad.

Tiempo libre para hacer fotos y recorrer sus anticuarios, sus edificios de época, sus bares temáticos que ofrecen una amplia degustación de comida local y aperitivos, cervezas artesanales, vinos, etc. Visita al Mercado de San Telmo, fundado en 1897, que actualmente es un patio de comida y bebida internacional. Continuaremos hacia el Restaurante "Cava Del Querandí". Almuerzo marinado de cocina argentina con vino de las regiones argentinas incluidos. Al terminar el almuerzo, visitaremos el barrio de San Telmo (iglesias y túneles de la ciudad) y la Plaza de Mayo, con sus edificios históricos. Fin del tour y regreso al hotel. **Cena libre** y Alojamiento



y su iglesia. Una vez en la ciudad de Tigre, la actividad principal será la navegación de 45 minutos por los importantes brazos del Delta del Río Paraná, donde se apreciará la dinámica de este ecosistema natural. Tras la navegación, tendremos un almuerzo en un restaurante cercano al Puerto. Continuaremos nuestro recorrido por el Paseo Victorica para ver los elegantes jardines que rodean la sede del Concejo Deliberante y el Museo de Arte de Tigre y breve visita al mercado de frutos. Por la tarde regreso al hotel, llegando sobre las 16.00. Por la noche, alrededor de las 20h00 visitaremos un exclusivo show de tango con cena y bebidas incluidas. Al finalizar traslado al hotel y alojamiento.

### **Viernes 30 Octubre BUENOS AIRES (D, A, C)**

Por la mañana, saldremos con dirección norte, hacia el Delta del Río Paraná en el conurbano bonaerense. Durante el trayecto hacia la provincia, podremos apreciar la vida fuera de la capital y lugares emblemáticos como el Aeropuerto local frente al Río de la Plata, la Ciudad Universitaria que pertenece a la Universidad de Buenos Aires, el Estadio Monumental de River Plate y una vez cruzado el límite de la ciudad, podrán observar desde afuera la Quinta de Olivos (Residencia del presidente de la nación Argentina).

Haremos una parada en San Isidro para visitar sus edificios históricos

### **Sábado 31 Octubre BUENOS AIRES – MADRID (D)**

Desayuno. Salida hacia el aeropuerto para facturar y volar con destino a Madrid. Noche a bordo.

### **Domingo 01 Noviembre MADRID – LA PALMA**

Llegada a Madrid y conexión con la Isla. Llegada a la Isla y fin de nuestros servicios.

#### **PRECIO por persona:**

En habitación doble ..... 5.375 €  
En habitación Individual ..... 6.350 €

#### **VUELOS: con Iberia (IB) y Aerolíneas A. (AR)**

19 oct	La Palma – Madrid	IB
	Madrid – Buenos Aires	23:59 – 07:35+1 IB
22 oct	Buenos A.- Calafate	12.20 – 15.40 AR
25 oct	Calafate – Buenos A.	11.30 – 14.30 AR
	Buenos A.- Iguazu	18.40 – 20.35 AR
28 oct	Iguazu – Buenos A.	10.15 – 12.15 AR
31 oct	Buenos Aires – Madrid	14:20 – 05:55+1 IB
01 nov	Madrid – La Palma	IB

#### **INCLUYE:**

- Billete de avión La Palma - Buenos Aires y regreso con Iberia, vía Madrid.
- Vuelos internos con Aerolíneas Argentinas.
- Hoteles, tipo 4\*, (ver apartado hoteles)
- Guía en cada una de las zonas durante todo el circuito.
- Servicios de traslados, comidas (sin bebidas, excepto donde dice que está incluida) y entradas, según lo relatado en programa.
- Seguro de asistencia y por gastos de cancelación (38 causas).
- Tasas aéreas. A verificar en el momento de la emisión de los billetes.
- Acompañante de la agencia.

#### **HOTELES PREVISTOS o similares con 4\*:**

##### **BUENOS AIRES:**

##### **CALAFATE:**

##### **IGUAZU**

**Nota:** El equipaje a llevar por persona es una maleta de 20 kg y un bolso de mano hasta 8 kg. La documentación, pasaporte en vigor. No apto para personas con movilidad reducida.

**Arrecife** - 928 844 382  
C/ Triana, 99 – Local 38

**Las Palmas** - 928 223 848  
C/ Nestor de la Torre 15

**Arquineguín** - 928 185 950  
Ctra. General Mogan 14

**Sta. C. Tenerife** - 922 878 613  
C/ Santa Rosalia 34

**Los Llanos** - 922 463 702  
C/ Almirante Diaz Pimienta, 3

**El Paso** - 922 485 975  
Avda. Islas Canarias, 12

**Sta. C. de La Palma** - 922 420 415  
Avda. Marítima, 27